



# 「あひouの園」とじ

保護者の皆様、改めまして新年あけましておめでとうございます。  
本年も園での行事等々、ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

2020年1月よりコロナ感染の警戒が始まり、今2年目が始まろうとしてます。旭川でも多数の方々が感染し、全国的なNEWSになりましたが、今は小康状態を保っています。このまま収束し、以前の保育園での生活を園児と共に過ごしたいと願っております。

**今年の節分は2月2日です**

暦の上ではもうすぐ春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは、肌で感じるひんやりした空気や白い息、氷、雪と冬の季節を感じながら、元気に雪遊びを楽しんでいます。さて、今月の節分は、立春(旧暦では新年の始まり)の日が3日なので、124年ぶりの2日になります。園では、豆まきや鬼退治に向か、準備を進めています。今年は、クラス別に豆まきをし、豆まきの声だけはいつも通り元気一杯の声で頑張ってもらい、邪氣を追い払い、1年の無病息災を願いたいと思います。ご家庭でも是非、お子様の製作した節分グッズで家族で豆まきを楽しみながら、明るい新しい年になることを願いましょう。



**当園は、保護者や地域住民からの育儿相談、子育て支援活動等に積極的に取組んでいます。(ご相談は電話で日時を確認下さい)**

## くま組伝言版

2月から午睡がなくなります。もうすぐ1年生のくま組は就学のために、体調を整えながら卒園記念の協同製作等、お友達同士協力しあい、残り少ない園生活を楽しみながら過ごして行きたいと考えてあります。今まで午睡をしていましたので、しばらくの間疲れると思います。お家で様子を見ながら早寝等、充分休息をとって下さい。

## ■外遊びのお支度は毎日してきて下さい■

★長靴には雪が入らないようフーツカバーをつけて下さい。

★手袋(毛糸でないもの)には名前とヒモをつけて下さい。

★帽子、ジャンパーにかけヒモをつけて下さい。

★長靴、フーツカバーは毎日乾かして下さい。



保健  
だ  
よ  
り

胃腸炎と診断された場合は、嘔吐、下痢、熱の症状がなくなり、食欲が戻り普通便を確認してからの登園となります。便の症状も個人差がありますが、日頃の便と比べて明らかに柔軟ったり便のにおいも、通常と違っていますので、元気な時の便の状態をよく観察しておきましょう。また、症状が落ち着いてからも便の中に一ヶ月はウイルスが存在するため、おむつ交換をする時は、使い捨てビニール手袋を使用しましょう。他のお友達に移してしまうリスクが非常に高いので無理をさせないようにしましょう。



## 2月の行事予定

キリトリ線

- 2日(火) 豆まき
- 8日(月) くま組 身体測定
- 10日(水) 園開放日
- 13日(土) くま組 参観日

15日(月) 修園、卒園記念撮影  
9時45分より各クラス毎に撮影します。

- 19日(金) 避難訓練
- 25日(木) お誕生会
- 26日(金) お布団お持帰日

※英語支援教室(くま、うさぎ)

- 2日(火)教室授業(朝9:30~)
- 9日(火)ホール授業(朝9:30~)
- 16日(火)教室授業(朝9:30~)

※ 体操教室(くま、うさぎ、りす)

- 12日(金)ホール授業(朝9:30~)
- 26日(金)ホール授業(朝9:30~)

## くま組参観日

10:00~11:00

(保護者さんと一緒に登園下さってもかまいません)

くま組だけの参観日です。

心身ともに成長したお子さんの姿を是非ご覧になって下さい。



キリトリ線

在園児は1年の記念として修園の写真をとります。

くまぐみは卒園の記念アルバムの写真となります。

個人写真、集合写真を撮ります。



## ■子どもが豆を食べたことによる窒息事故に注意■

子どもは喉が未発達で気管に物が入りやすく、豆やナッツ類で窒息する恐れがあります。小さな破片でも気道に入ったまま放置していることで、気管支炎や肺炎を起こす事があるとして消費者庁は「5歳以下の子どもには、かたい豆・ナッツ類は食べさせないようにしましょう」としています。

保育園へのお電話は

32-4026

をお使い下さい。

保育園のホームページ  
アドレスです。

<http://aihouhoikuen.jp/>

